

ととろ 土都楼便り 9月号 台風10号 特集

8月の暦をめくった途端、朝晩は幾らか気温が下がり数時間は過ごしやすく初秋の季節を感じられるようになりました。日中は真夏同様の暑さへと一変しますので、油断せず体調管理には十分注意していきたいと思えます。今回の台風では、ご家族からご心配の連絡を頂いたケースもありました。皆さまのご自宅では被害はなかったでしょうか。短時間の停電が数回あったものの台風とともに発生した竜巻についても、施設区域では幸い何事もなく通過してくれたことに安心致しました。当施設は6階建ての縦長構造の為、エレベーター使用が欠かせません。停電になると浴室までの動線手段が途絶える為入浴日調整や清拭変更等検討しながら対応する様にしています。普段から食料や水分の備蓄、またエアコンの使用が不可能になった際を想定し大容量のクーラーと冷凍庫には大量の水を準備しています。事業計画では、定期的に停電訓練や災害時対応の研修会や訓練の実施も盛り込み、災害時に備えていきますのでご報告させて頂きます。エレベーター停止を踏まえ、フロアでの行事は今回見合わせましたが、夏祭り・敬老会合同開催をぜひ楽しみにして頂ければ幸いです。
【施設長 矢野由香里】



8月22日に発生した台風10号は10日間もの間、日本各地に居座り続けた為、宮崎県も突風被害や土砂災害、洪水など多大な被害を受けました。



風雨が強くなる前に、屋上の花達を室内に避難させました。

台風対策として
①木曜、金曜の出勤者へ
前泊も含め勤務が確実に可能か、全員返信ください。

台風の進路状況によっては、出勤が難しくなるスタッフもいるかもなので、当日出勤者に状況を聞き、出勤可能かの返事をもらいました。



今のところは、出勤は大丈夫です。

16:47



夜勤なので、状況みながら出勤します。

17:04



夜勤で出勤しますが、早めの行動します。どうかして来ます

17:02



出勤大丈夫です。

17:08

スタッフ同士、密に連絡を取り合いました。



お疲れ様です。泳いででもいきます。

17:21



8月29日



懐中電灯ちゃんと点くかしら



度々停電に見舞われたので、台風当日はエレベーターが使用できず、階段で食事やお茶を運びました。



厨房の食洗機が使えなくなる事を想定して、食事は全てお弁当箱に詰めてもらいました。何度も確認し合いました。



いつもと違う配膳方法なので、手違いの無い様、厨房スタッフと



だいじょうぶかなあ..



8月30日



台風一過。次の日には青空も広がり、千日紅の花も元気に咲いていました。今回の台風は動きが遅く、方向も定まっていなかったのが冷や冷やし通してした。

9月生まれ



今月は2名の方が誕生日を迎えられます。いつまでも健やかに過ごしてください。

おしらせ 夏祭りは延期になりました

8月30日に「夏祭り」と「8月生まれの方達の誕生日会」を計画していましたが、台風接近の為、前日準備が出来ずにやむなく延期とさせて頂きました。9月13日に「敬老会」と合同で開催する予定です。